

昼頃 「わき見していた」

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう
「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意

昼頃 札幌 「わき見していた」

青信号で横断歩道を渡っていた女性、タクシーにはねられ重体 70歳のタクシー運転手を逮捕

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/8/2(金) 16:22

2日午後0時半すぎ、札幌市西区の交差点で、70代の女性が横断歩道を青信号で渡っていたところ、前から右折してきたタクシーにはねられ、意識不明の重体です。警察は、タクシー運転手の男性容疑者（70）を現行犯逮捕しました。調べに対して容疑者は「わき見をしていた」と供述し、容疑を認めているということです。

路肩にトラックを止めて、自販機飲料を補充中に トラックにはねられ死亡

◇路側帯に停車する車両（バス・タクシー・子供の送り迎えの車）から◇

◇渡って来るかもしれない…、飛び出して来るかもしれない…ので注意しましょう◇

2019/8/2(金) 19:17

2日午後3時半ごろ、東京都でトラックが50代の男性をはねたうえ、路肩に停車中だったトラックにぶつかりました。はねられた男性は病院に運ばれましたが、その後に死亡しました。男性は自動販売機に飲み物を補充するためにトラックを路肩に止め、車道側で作業をしていたところをはねられたということです。

深夜3時 交差点 トラックと出会い頭に衝突

原付バイクで新聞配達中の79歳男性死亡 トラック運転手逮捕

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

◇交差点 相手は、止まらないかもしれません…「かもしれない」運転で、事故防止◇

2019/8/2(金) 11:26

2日午前3時15分ごろ、愛知県の交差点で、原付バイクに乗って新聞配達をしていた男性（79）が、トラックと出会い頭に衝突し、死亡しました。警察は、トラックを運転していた男（31）を、現行犯逮捕しました。

「車内で缶ビール4本飲んだ」

市職員が飲酒運転で書類送検

◇飲酒運転で、「捕まった者、事故を起こした者」は、◇

◇「自分だけは捕まらない、事故を起こさない」と思っていた◇

2019/8/2(金) 11:41

飲酒運転の疑いで40代の某市職員が1日書類送検されたことがわかりました。男性職員は7月4日、飲酒したあと市内を運転していたところを警察官に呼び止められ、飲酒運転が発覚したということです。男性職員は市の聞き取りに対して「車内で缶ビール4本飲んだ」と話していて、7月8日から休職しているということです。これを受け某市は「市民の模範となるべき職員が飲酒運転をしたことは許されない。再発防止を徹底し心からお詫びしたい」とコメントしています。